



Apenas tres países de Latinoamérica tienen 50% de congresistas mujeres



A pesar de los avances que ha habido en materia de género durante los últimos años en las sociedades, aún es complicado que las mujeres logren paridad de bancas en los parlamentos. En Latinoamérica apenas en tres países sucede esto; **uno de ellos es México, la segunda economía de la región.**

El Congreso mexicano cuenta con 500 bancas de diputados y 128 bancas de senadores y exactamente el 50% de ese total está ocupado por mujeres. Ya en 2018 la **Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres** celebró que Legislatura que iba a tomar posesión el 1 de septiembre sería la más “paritaria de la historia”.

[Apenas tres países de Latinoamérica tienen 50% de congresistas mujeres \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)